
Giovedì 16 Luglio 2020 ••••• ANNO XVIII - N. 51 •••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

PER LA PROFESSIONISTA MARSALESE NON È PIÙ TEMPO DI LITURGIE E TATTICISMI, MA DI PROGRAMMARE LO SVILUPPO DELLA CITTÀ

Andreana Patti: “Chi deve decidere, lo faccia presto”
La sua disponibilità a

candidarsi alla guida
della città è stata una

delle principali novità politi-
che delle ultime settimane. Il
suo profilo giovane e compe-
tente ha suscitato crescenti
entusiasmi tra chi non si ri-
conosce tra le proposte at-
tualmente in campo, ma ha
anche attirato qualche
schizzo di fango che le ha
creato le prime amarezze.
Andreana Patti resta piena-

mente in campo in queste
calde settimane pre-elettorali
con la determinazione a dare
un contributo utile alla sua
città, in un momento segnato
ancora da tanta incertezze
sulle candidature a sindaco.
“Sono state due settimane in-
tense – afferma la professio-
nista lilybetana – trascorse a
confrontarmi sia con chi mi
ha chiesto di dare una dispo-
nibilità (su tutti il movimento
civico Città Futura, ndr) sia

con i miei amici o le persone
che non conoscevo e mi
hanno voluto incontrare per
conoscere le mie intenzioni”.
Tuttavia, la Patti sottolinea
come la discussione a Mar-
sala resti spesso bloccata su
schemi rigidi che non ten-
gono adeguatamente conto
delle aspettative della comu-
nità. “La motivazione che mi
ha portato ad annunciare
questa disponibilità nasce
dall’idea di contribuire a un

progetto unitario in un’idea
di sviluppo della città, spin-
gendo i vari interlocutori a
riprendere il dialogo inter-
rotto nel tempo per la limita-
zione del dibattito
democratico o lo scolla-
mento rispetto al programma
iniziale. Prendo atto che non
c’è stata alcuna accelera-
zione e che continuano a pre-
valere tatticismi e strategie”.
[ ... ]

...continua in seconda

IN ATTESA DELL'INIZIO DELL'ANNO SCOLASTICO I SINDACATI HANNO INCONTRATO L'AMMINISTRAZIONE 

Piero Genco (Ggil): “Chiediamo al sindaco
di sapere come riapriranno le scuole”

Piero Genco segretario della locale Camera del Lavoro di Marsala ha incontrato nei giorni scorsi
il sindaco di Marsala Alberto Di Girolamo. Quale è stato l'oggetto della riunione? “Assieme ai
colleghi rappresentanti delle altre sigle sindacali ci siamo recati dal primo cittadino per capire

cosa si può fare in collaborazione per affrontare le questioni che sono sul tappeto anche in conseguenza
della pandemia di coronavirus. Abbiamo ascoltato, ma anche proposto”. [ ... ]

...continua in ottava
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Agenda Urbana: a Marsala previsto un altro
progetto per la pubblica illuminazione

OBIETTIVO È L'EFFICIENTAMENTO ENERGETICO E LA RIDUZIONE DEI COSTI CON SOSTITUZIONI DI MOLTI CORPI LUCE

Un nuovo investimento nel settore della pub-
blica illuminazione di Marsala, per comples-
sivi 5 milioni di euro (PO FERS 2014-2020).

Riguarda l'adeguamento degli impianti elettrici ubicati
in periferia e nelle contrade del territorio, nonchè il re-
lamping delle lanterne artistiche del centro storico,
ossia la sostituzione dei corpi illuminanti con nuova
tecnologia. Il tutto è finalizzato all’efficientamento
energetico e alla riduzione dei costi. “Anche gran parte
della vetusta rete della pubblica illuminazione presto
sarà solo un ricordo - afferma il sindaco Alberto Di Gi-
rolamo -, tenuto conto che il nuovo progetto si ag-
giunge al precedente già finanziato dall'Europa due
anni e la cui gara d'appalto è in corso” . Un investi-
mento nel settore dell'illuminazione che ammonta in

totale a 10 milioni di euro. I nuovi lavori rientrano nella
progettualità prodotta nell'ambito di “Agenda Urbana”,
la coalizione di cinque Comuni con Marsala capofila.
Riguardano la sostituzione di quasi 6.000 corpi illumi-
nanti tradizionali (del tipo SAP, Ioduri Metallici e Va-
pori di Mercurio), con altrettanti nuovi a LED, lungo
le strade del centro e dei versanti nord/sud del territorio.
Verranno altresì sostituiti 135 quadri elettrici, dimen-
sionati in funzione della nuova tecnologia, nonchè la
sostituzione di alcuni pali di sostegno ammalorati e de-
teriorati, con i consequenziali altri lavori che riguar-
dano chiusini, linee elettriche aeree, cassette di
derivazione. Nel progetto sono pure inclusi nuovi cavi
di alimentazione laddove gli impianti sono stati van-
dalizzati e oggetto di furto. Infine, si prevede la collo-

cazione di due colonnine per la ricarica di veicoli a tra-
zione elettrica. Si ricorda che il primo progetto di 5 mi-
lioni di euro - di cui 4 milioni e 200 mila con fondi
comunitari - prevede la sostituzione di oltre cinquemila
corpi illuminanti a tecnologia LED nei principali assi
stradali (vie Mazara, Trapani e Salemi), nonchè sulla
via Dante Alighieri e nelle strade di ingresso al centro
urbano. I lavori di ammodernamento dell’illumina-
zione riguardano anche l'immediata periferia (via
Pupo, via Trieste, via Tunisi, lungomare Spagnola,
ecc.), alcune contrade e i Quartieri popolari In più, il
progetto prevede la sostituzione di circa 180 quadri
elettrici presenti nel territorio e, anche qui, la colloca-
zione di colonnine per la ricarica di veicoli elettrici. 

Consiglio: approvato un atto propedeutico al Bilancio 
SULLA CASA DI RIPOSO “GIOVANNI XXIII” È PREVISTA UNA SEDUTA APERTA PER IL PROSSIMO 20 LUGLIO

Il Consiglio comunale nella seduta di martedì
14 luglio Marsala ha aperto i lavori con un mi-
nuto di raccoglimento dedicato al giudice Ro-

berto De Simone. Il primo punto posto in
trattazione è stato quello riguardante il “Piano
delle valorizzazioni e delle dismissioni degli im-
mobili di proprietà comunale”, punto che era già
stato incardinato nella precedente seduta. Alla re-
lazione del consigliere Vito Cimiotta, presidente
della apposita Commissione, ha fatto seguito l'in-
tervento del presidente del Consiglio Enzo Stu-
riano, il quale ha chiesto chiarimenti sulla zona
denominata Largo Pace, prima inserita nel piano
dei beni da dismettere e “poi sistemato con risorse
che l'Amministrazione, al contrario, sosteneva di
non avere per altri lavori necessari”. Poi Flavio
Coppola, ha richiamato l'attenzione su Villa Da-
miani inserita tra i beni da dismettere e “che sem-
bra oggetto di un probabile finanziamento
comunitario per valorizzarlo, mentre non si capi-

sce a chi possa interessare l'ex mattatoio, pure de-
stinato a mercato ittico all'ingrosso”, stigmatiz-
zando infine l'assenza della Giunta per un atto così
importante. Arturo Galfano, ha dichiarato che “è
evidente che il piano delle dismissioni serve sol-
tanto a riquilibrare il bilancio”. Aldo Rodriquez
ha affermato che “sulla gestione dei beni immobili
c'è l'ennesima dimostrazione della incapacità del-
l'Amministrazione Comunale di portare avanti
progettualità”; mentre Luigia Ingrassia ha parlato
di “una scena già vista ogni volta che si tratta que-
sto atto”. Infine, Michele Gandolfo ha affermato:
“il sindaco ci accusa di ostruzionismo, ma il Con-
siglio ancora oggi non è stato messo nelle condi-
zioni di approvare il bilancio perchè
l'Amministrazione non riesce a presentarlo in
Aula”. Terminati gli interventi, Il presidente Stu-
riano ha ritenuto che non si potesse proseguire
nella trattazione del punto in assenza dell'Ammi-
nistrazione comunale e, pertanto, ne propone la

sospensione. L'Aula ha approvato. Si è passato
quindi alla discussione dell'atto riguardante la
“Verifica per l'anno 2020 della qualità e quantità
di aree e fabbricati da destinare alle residenze e
alle attività produttive e terziarie” . Giovanni Si-
nacori, ha chiesto chiarimenti ai tecnici presenti,
in particolare circa i lotti che sono effettivamente
disponibili ad Amabilina. Presente il funzionario
Stefano Pipitone, che ha comunicato che i lotti
sono 45 artigianali, di cui 39 già assegnati, e uno
per attività commerciali, evidenziando in tal modo
un errore materiale nell'atto in trattazione (dispo-
nibili, in effetti, ve ne sono 7). Pertanto, si sospesa
la seduta per predisporre un emendamento corret-
tivo e, al riavvio dei lavori, il Consiglio approvato
il punto relativo così come emendato. Conclusa la
votazione, il presidente Sturiano ha informato che
Lunedì prossimo - 20 Luglio - alle ore 16:30, è
stato fissato un Consiglio in seduta aperta sulla
Casa di Riposo “Giovanni XXIII”.

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Andreana Patti: “Chi deve deci-
dere, lo faccia presto” ] - La Patti ag-
giunge poi: “La domanda delle
domande non è “Ti candidi?”, ma
“Cosa prevedi per lo sviluppo della
città?” Eppure ci sarebbe tanto da
dire a riguardo: penso alle opportu-
nità che arriveranno con il Recovery-
Found, alla programmazione
2021-2027, ma anche all’attività della
Fondazione Tonni e Tonnare del tra-
panese, di cui fa parte pure Marsala e

che investirà 250 milioni di euro in
contratti di sviluppo. Sono tutti pro-
getti che andrebbero sviscerati, ma at-
tualmente non sono argomenti di
discussione. Di fronte a tatticismi e li-
turgie mi sento a disagio, probabil-
mente non sarò un animale elettorale,
ma so cosa si può fare per sviluppare
un territorio. A leggere il dibattito at-
tuale, la sensazione è che mentre si
parla tanto di candidature, ci si sia di-
menticati di candidare la città allo

sviluppo”. Appare chiaro che il prin-
cipale destinatario delle parole di An-
dreana Patti sia proprio il sindaco
Alberto Di Girolamo, che non ha an-
cora sciolto la riserva circa una sua ri-
candidatura. Ma non mancaneanche
un riferimento a Massimo Grillo (“il
lancio di un patto civico, in questo
momento, sembra più una provoca-
zione che una proposta di contenuti”,
dice la Patti a riguardo). Più in gene-
rale, per la professionista marsalese

“non è corretto mortificare la città
con i tatticismi”. “Siamo arrivati al 15
luglio, chi deve decidere lo faccia in
fretta. Tenere in sospeso una città
comporta una responsabilità politica
a cui non voglio partecipare. E’ arri-
vato il tempo di condividere un pro-
gramma di sviluppo che non può fare
a meno del confronto, della parteci-
pazione e dell’ascolto dei bisogni. Al-
trimenti non c’è democrazia”.
[ vincenzo figlioli ]
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Birgi, domani conferenza stampa di Musumeci e Ombra

Le nuove prospettive dello scalo “Vin-
cenzo Florio” di Birgi e il suo ruolo
all'interno del sistema aeroportuale si-

ciliano sarà al centro di un incontro, questa
mattina, tra il Presidente della Regione sici-
liana, Nello Musumeci, e il manager di Air-

gest, Salvatore Ombra, nel corso di una con-
ferenza stampa. L'incontro con i giornalisti
è fissato a Palazzo d'Orleans, alle ore 11.30.

Marsala: nasce il Movimento “Le Api” a sostegno di Giulia Adamo

Alla presenza del Consigliere Nazio-
nale Giorgio Aiuto Garsia e del Co-
ordinatore Provinciale Livio

Daidone si è costituito ufficialmente il Cir-
colo Comunale di Marsala del Movimento
politico Unità Siciliana “Le Api”. Sono stati

nominati Giacomo Alberto Manzo Coordina-
tore Comunale, Antonio Geretto Vice Coor-
dinatore e Renato Curcio Portavoce. Il neo
coordinamento comunale ha deliberato, per
le prossime elezioni politiche, il pieno soste-
gno alla eventuale candidatura a sindaco di

Giulia Adamo. A breve, alla presenza del
Presidente Nazionale Salvatore Grillo Mo-
rassutti e del Coordinatore Regionale Sena-
tore Salvo Fleres, sarà organizzata una
conferenza stampa e un incontro con la cit-
tadinanza.

Tubo rotto (e riparato) nella periferia marsalese: disagi
ENNESIMO GUASTO QUESTA VOLTA IN CONTRADA GIUNCHI CAUSATA DA LAVORI ENEL

Ancora pro-
blemi idrici a
Marsala. Dopo

la duplice rottura di
Casabianca, stavolta il

guasto si è verificato
nella zona di contrada
Giunchi. In questo
caso, però, il pro-
blema non è stato cau-

sato dalla vetustà della
rete idrica lilybetana:
la rottura, infatti, è
stata causata dagli
operai dell'Enel che

stanno effettuando la-
vori nella zona per
l'interramento dei cavi
elettrici e, accidental-
mente, hanno danneg-

giato la tubazione. Il
guasto è stato comun-
que riparato e l’eroga-
zione idrica dovrebbe
tornare alla normalità

nelle prossime ore,
ponendo fine al disa-
gio dei residenti tra
Giunchi, Spagnola e
Pispisia.

Le scuse del Consigliere Ivan Gerardi al vice sindaco
NEL MARZO DEL 2019 IN AULA SI RIVOLSE AD AGOSTINO LICARI DICENDO: “LEI È UN CRETINO”

Nella seduta del
14 luglio si è
verificato un

episodio che vale la
pena raccontare per-
ché fa riferimento ad
un altro accaduto in
una analoga seduta del
Massimo Consesso
Cittadino il 27 marzo
del 2019. In quella oc-
casione il Consigliere
di centro destra Ivan
Gerardi intervenendo
in aula affermò rivolto
al vice sindaco di

Marsala Agostino Li-
cari: “Lei è un cretino.
Glielo posso dire tran-
quillamente, perché la
Cassazione dice che
non è reato. Allora lei
è un cretino”. Inutile
dire che la polemica
sulle affermazioni di
Gerardi, al netto del-
l’interpretazione giu-
ridica ( il consigliere è
infatti di professione
avvocato), riempirono
le pagine dei social e
per diversi giorni. Di-

sparate furono le in-
terpretazioni e le prese
di posizioni. Adesso a
distanza di oltre un
anno dall’accaduto
l’esponente di mino-
ranza in Aula è inter-
venuto per ridare
“dignità” al luogo af-
fermando di “avere te-
nuto un
comportamento irri-
spettoso nei confronti
del vice sindaco. Le
mie affermazioni
hanno leso l’imma-

gine e la rispettabilità
del vice di Alberto Di
Girolamo. Adesso
sento il dovere di por-

gergli pubblicamente
le mie scuse restituen-
dogli in tal modo di-
gnità a chi dal mio

intervento era stato of-
feso”. Gerardi ha con-
cluso affermando che
in questo modo in-
tende chiudere quel-
l’incresciosa vicenda.
Dalle informazioni
che abbiamo raccolto
Ivan Gerardi e Ago-
stino Licari si erano
incontrati nei giorni
scorsi per chiarire la
vicenda che ha avuto
nella seduta del Con-
siglio il passaggio de-
finitivo.
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Romano Prodi aprirà la Summer School di Marsala
TRA GLI OSPITI ANCHE IL DIRETTORE DELLA TRECCANI MASSIMO BRAY, CHIARA SARACENO E LILIANA SEGRE

Sarà l'ex presidente del Consi-
glio e della Commissione Eu-
ropea Romano Prodi ad

inaugurare la Summer School di
Marsala, in programma dal 24 al 27
agosto. A darne l'annuncio sono
stati il direttore scientifico Giorgio
Scichilone e il sindaco Alberto Di
Girolamo, nel corso della confe-
renza stampa tenutasi ieri mattina
nei locali del Monumento dei Mille.
"Dopo quattro anni di lavoro e di te-
starda convinzione - ha sottolineato
il docente palermitano - siamo di
fronte a un evento che è cresciuto
nel tempo e la presenza di Romano
Prodi conferma che il nostro pro-
getto ha acquisito sempre maggiore
credibilità". Quest'anno la Summer
School sarà dedicata al tema
"Tempo di passaggi - Ripensare la
politica e i suoi mutamenti: dalla
virtù al virtuale". I lavori si apri-
ranno con un momento aperto al
pubblico il 24 agosto, presso il
Complesso monumentale San Pie-
tro, con la presenza del Rettore del-
l'Università di Palermo Fabrizio
Micari e del direttore del Diparti-
mento DemsAlessandro Bellavista,
che - assieme a Di Girolamo e Sci-
chilone - precederanno la prolu-
sione di Romano Prodi. L'ex
presidente del Consiglio aveva assi-
curato prima dell'emergenza epide-

miologica la propria presenza fisica
alla Summer School. Dopo il Covid
ha confermato la propria partecipa-
zione, che potrebbe però avvenire in
videoconferenza. Nei giorni succes-
sivi, sono previsti una serie di ap-
puntamenti riservati ai corsisti: il 25
mattina, Luca Scuccimarra parlerà
di "Crisi della democrazia e seman-
tiche del post", Francesco Benigno
de "Le radici del populismo: appello
al popolo"; nel pomeriggio, Dona-
tella Di Cesare relazionerà sul tema
"Virus Sovrano?". Il 26 agosto si
prosegue, in mattinata, con la socio-
loga Chiara Saraceno ("Parole per
ferire: il linguaggio dell'odio contro
le donne") e Manuela Caiani ("In-
ternet e l'estrema destra in Europa:
comunicazione e reticoli di comu-

nità sul web"); nel pomeriggio Tho-
mas Casadei e Serena Vantin parle-
ranno del tema "La lama della rete:
forme di violenza contro le donne
nel mondo digitale". Il 27 agosto lo
storico argentino Federico Finchel-
stein converserà con Andrea Mam-
mone sul tema "Global fascism and
populism: prospectives". A seguire,
sono in programma le conclusioni
del direttore della Treccani (partner
della Summer School) Massimo
Bray e un video intervento della se-
natrice Liliana Segre. "E' un'edi-
zione prestigiosa, che chiude un
percorso gratificante e si apre al fu-
turo", ha aggiunto Giorgio Scichi-
lone, che ha poi speso parole di
ringraziamento per la consigliera
comunale Luana Alagna, che in

questi 5 anni ha curato la segreteria
organizzativa dell'evento, fungendo
anche da raccordo tra l'Università di
Palermo e il Comune di Marsala.
Soddisfatto per la qualità del pro-
gramma il sindaco Alberto Di Giro-
lamo: "Sono orgoglioso di aver
contribuito a questa manifestazione,
cresciuta di anno in anno con tante
personalità di prestigio. Al di là di
quello che accadrà dopo il 4 ottobre
(data delle elezioni amministra-
tive,ndr) la Summer School dovrà
andare avanti. E' una manifesta-
zione troppo importante". L'edi-
zione di quest'anno,
inevitabilmente, ha dovuto tenere
conto delle limitazioni legate al Co-
ronavirus. A fronte di un pro-
gramma di indubbio valore, che
vedrà alcuni ospiti partecipare fisi-
camente, altri in video collega-
mento, va sottolineato che i corsisti
residenti fuori provincia presenzie-
ranno ai vari momenti della Sum-
mer School attraverso le
piattaforme virtuali, cui potranno
accedere gratuitamente. "Ad ogni
modo, - hanno sottolineato gli orga-
nizzatori - ci aspettiamo una buona
partecipazione da parte del territo-
rio, vista la qualità dell'offerta for-
mativa, che negli anni ha portato
qui studenti provenienti da ogni
parte d'Italia". [ vincenzo figlioli ]

Il Liceo Pascasino di Marsala ha premiato le sue eccellenze
BEN SEI STUDENTI CON LODE, UN PERCORSO BRILLANTE E UN ANNO MOLTO DIFFICILE

Presso l’Aula Magna di via
Falcone del Liceo Pascasino
di Marsala, sono stati pre-

miati i 15 studenti che hanno com-
pletato il loro percorso scolastico
con 100/100, di cui 6 hanno otte-
nuto anche la lode. La dirigente
scolastica Anna Maria Angileri ha
elogiato gli studenti, sottolineando
quanto si siano impegnati nei cin-
que anni di percorso scolastico non
solo nello studio delle varie disci-
pline, ma anche in diversi progetti
extracurriculari, organizzazione di
eventi, di meeting, in attività di al-
ternanza scuola lavoro, stage, ge-
mellaggi, dimostrando competenze
disciplinari e trasversali encomia-
bili. Considerando anche l'ultimo
difficile anno, con la pandemia, le

lezioni da casa online, gli esami
svolti nella più totale sicurezza.
“La nostra scuola - ha inoltre affer-
mato la dirigente - ha voluto ferma-

mente valorizzare queste eccel-
lenze in una cerimonia che è risul-
tata intensa e commovente. Auguro
a tutti questi studenti un futuro ra-

dioso”. Alla cerimonia hanno par-
tecipato i coordinatori dei consigli
di classe, gli studenti con un geni-
tore e lo staff della dirigente. 
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Il sindaco di Marsala Alberto Di Girolamo
ospite a “Tempo di Elezioni” su La Tr3 

S
arà l'attuale primo cit-
tadino del comune di
Marsala, il Dott. Al-

berto Di Girolamo, l'ospite
della seconda puntata di
“Tempo di Elezioni”, il format
in onda ogni giovedì alle ore
21 su La Tr 3 (canale 616
del DTT). In studio a con-
durre ci saranno Giovanni
Robino e Gaspare De Blasi.
Il format è cooprodotto da
La Tr3 e dalla redazione di
Marsala C'è e itacanotizie.it

. Nell'ultima parte della pun-
tata sarà possibile interagire
con l'ospite in studio con le

domande inviate al numero
whatsapp che apparirà in
sovraimpressione.

Marsala capoluogo di Provincia?
Parte una “singolare” iniziativa

LA 'SFIDA' LANCIATA DALL'EX SINDACO RENZO CARINI SUI SOCIAL

Sui Social campeggia
un'immagine del centro
storico di Marsala con una

scritta: “Marsala capoluogo?

Perchè no? Proviamoci!”. Si
tratta di una “sfida” lanciata dal-
l'ex sindaco Renzo Carini, al
centro anche delle voci su una

possibile ricandidatura alle pros-
sime elezioni comunali del 4 ot-
tobre. “Tra poco nascerà un
nuovo Comune, da una scissione
di Trapani – scrive Carini -.
Credo che questa sia un'occa-
sione per porre un tema: Marsala
è la più grande città della pro-
vincia e adesso lo è ancora di
più. Ecco, perché il prossimo
Sindaco non si impegna a spo-
stare la sede del capoluogo da
Trapani a Marsala? Non è una
battaglia di campanile, ma il
prendere atto dei fatti, e signi-
fica ridare alla nostra città il pre-
stigio che merita”. L'iniziativa,
che ancora non si sa bene come
si svilupperà, se con raccolta
firme o altro, ha scatenato non
solo sul web già diverse rea-
zioni. A parlare non è solo il
mondo politico, ma soprattutto i
tanti cittadini, molti dei quali
sono d'accordo con la proposta
di far diventare Marsala capo-
luogo di Provincia. 
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Successo per il primo Concorso nazionale di poesia Skenè 
MUSICA E LETTERATURA CON TRE CATEGORIE PARTECIPANTI: RACCONTI, TESTI IN LINGUA E IN DIALETTO

Grande successo di
pubblico e di critica,
per il primo Con-

corso nazionale di poesia e
letteratura SKENÉ - Città di
Marsala, svoltosi domenica
12 luglio al Museo archeolo-
gico regionale Lilibeo Ba-
glio Anselmi. All’iniziativa,
ideata da Massimo Licari –
con il supporto di uno
staff/giuria presieduta da
Vito Titone e composta da
Giusy Agueli, Fabio
D’Anna, Chiara Putaggio e
Luana Rondinelli, hanno
preso parte autori prove-
nienti da tutta Italia e da di-
verse province siciliane. La
manifestazione, presentata
da Chiara Putaggio, si è av-
valsa del patrocinio del-
l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale, e si è svolta in
forma di reading dai testi
inediti con gli interventi mu-
sicali di Luisa Caldarella e
Francesco Pavia. Le opere
vincitrici sono state lette da
Eleonora Bongiorno, Lore-
dana Salerno, Andrea Bada-
lucco e Maria Grazia
D’Antoni. Questa la classi-
fica per la categoria racconti:
primo classificato “Empa-
teia” di Maura Pettorruso,

secondo classificato ”Il ta-
volo” di Maria Concetta De
Marco, terzo Note di Alice”
di Serafina Spatafora; per la
categoria poesia in lingua:
primo classificato “Mediter-
raneo” di Elisabetta Libera-
tore, secondo “Elegia di un
Paese” di Antonio De Rose,
Tterzo “Follia” di Marco
Marra; per la categoria poe-
sia in dialetto: primo classi-
ficato “Tutta a vita ca resta”
di Gaetano Catalani, secondo
“Radichi” di Santina Para-
diso, terzo “La matina” di
Giovanni Pulci. Premio fuori
concorso assegnato dall’as-
sociazione Palma Vitae per
promuovere la parità di ge-
nere e scongiurare le vio-
lenze sulle donne, “Sulla via

delle mangrovie” di Gaetano
Catalani. Premio testo tea-
trale vince “Luigi Forte
Braccio” di Gaspare Di Ste-
fano. Assente la vincitrice
della sezione racconti,
Maura Pettorruso, perché
impegnata a Trento per la
messa in scena di un suo
spettacolo teatrale alla pre-
senza di Enrico Caruso, di-

rettore del Parco Archeolo-
gico di Marsala. Presenti
all’evento in rappresentanza
dell’Amministrazione Co-
munale, il vice sindaco Ago-
stino Licari e l’assessore
Rino Passalacqua. “In un mo-
mento così arido, dove ci si
forma e ci si informa attra-
verso internet, spesso popo-
lato da parole vuote –  dice

Agostino Licari - finalmente
un concorso della poesia, della
creatività, un’iniziativa che
pone un argine alla banalità.
Ben vengano, da parte nostra,
eventi come questo e chi pro-
pone la letteratura e la cultura
in genere tra le priorità da va-
lorizzare”. A rappresentare il
Parco Archeologico è stata
Anna Maria Parrinello che ha
sottolineato come eventi del
genere si sposano perfetta-
mente con la mission del
parco che punta alla valorizza-
zione della cultura, come vo-
lano di crescita. Soddisfatto
della riuscita dell’iniziativa
Massimo Licari, che assieme
a Chiara Putaggio e a Luana
Rondinelli ha sottolineato il
grande valore simbolico e non
solo di una manifestazione che
punta a riscoprire le nostre ra-
dici. Questa la motivazione a
cura del professore Vito Ti-
tone che ha presieduto la giu-
ria, sull'opera vincitrice
“Empateia” di Pettorruso: “In-
teressante racconto che uti-
lizza l’artificio narrativo della
corrispondenza epistolare tra
epoche diverse. Il linguaggio
è adeguato alla narrazione:
concentrato, asciutto ed effi-
cace”.

Visita guidata nel cuore di Marsala e al Museo Lilibeo
ORGANIZZATA DA MANUELA RANDAZZO, IMMERSIONE NELL'ANTICA CITTÀ PER CONOSCERNE LA STORIA

Nel pieno rispetto
delle normative sani-
tarie emanate per
l’emergenza Covid-
19, una visita guidata
si svolgerà al museo
archeologico “Baglio
Anselmi” e al centro
storico di Marsala,
grazie alla guida turi-
stica abilitata Ma-
nuela Randazzo.
Domenica 2 agosto,
ci si potrà immergere
nell'antica Lilibeo,
nome che deriva pro-
babilmente da ad Li-
byam, cioè “verso la
Libia”, fondata dopo

la distruzione di
Mozia nel 397 a.C, a
opera dei siracusani
del tiranno Dionisio,
da esuli moziesi. In
età repubblicana fu
questore a Lilibeo
Marco Tullio Cice-
rone che la definì
splendidissima civi-
tas Lilybitana. Il to-
ponimo Marsala
deriva, invece, dal-
l’arabo Mars-Allah
cioè “porto di Allah”.
L’11 maggio 1860, a
Marsala sbarcarono
Garibaldi e i Mille,
dando inizio all’uni-

ficazione dell’Italia:
è qui che si fa la sto-
ria del nostro Paese.
Il punto di incontro
sarà la biglietteria del
Museo Archeologico
“Baglio Anselmi”,
alle ore 15.45. La vi-
sita durerà 3 ore. Per
info e costi (com-
prensivi di degusta-
zione) chiamare il
388.0528932; i bam-
bini fino ai 10 anni
non pagano. E' ri-
chiesta la prenota-
zione obbligatoria
entro il 31 luglio. 
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'A Scurata': tutto pronto, biglietti
già in vendita per la rassegna

SI INIZIA IL 30 CON LA MUSICA CLASSICA DI SINFOROSA PETRALIA ALLE SALINE GENNA

Inizierà ufficialmente il 30 luglio la terza edi-
zione della rassegna culturale “'a Scurata…
cunti e canti al calar del sole - Memorial Enrico

Russo”, prodotta e organizzata dal MAC, Movi-
mento Artistico Culturale Città di Marsala. Si pos-
sono già acquistare i biglietti degli spettacoli sia in
prevendita a Marsala, presso l’agenzia “I viaggi
dello Stagnone” in Via dei Mille n. 45, sia on line
sul sito LiveTicket.it. Ad aprire la manifestazione
sarà Sinforosa Petralia, giovane e brillante pianista
trapanese con un curriculum internazionale che
suonerà un repertorio avvincente: tre sonate di Do-
menico Scarlatti, due sonate di Beethoven (di cui

quest’anno ricorre il 250° anniversario dalla na-
scita) e le Cinque Danze di Hindemith. Il concerto
sarà dedicato alle Cantine Pellegrino che festeg-
giano il 140° anniversario dalla fondazione e che
per l’occasione hanno voluto essere Main Partner
della “Scurata 2020”. Quest’anno infatti, gli spet-
tacoli andranno in scena nel Teatro a mare, all'in-
terno delle Saline Genna, chiamato “Albaria”, in
omaggio al vino prodotto dalla Cantina Pellegrino.
Per festeggiare al meglio questa importante ricor-
renza, l'azienda ha deciso di attivare una promo-
zione esclusiva: conservando i biglietti di uno degli
spettacoli della “Scurata 2020” si potrà usufruire di
uno sconto del 50% sull’acquisto di una visita gui-
data delle Cantine e di un ulteriore sconto del 10%
sull’acquisto di uno dei prestigiosi vini Pellegrino.
Sponsor della manifestazione sono Selmar Techno-
logies s.r.l. MediPower s.r.l; media partner La Tr3
ItacaNotizie.it e il quotidiano Marsala C’è. Biglietti
Posto unico: 10 euro; biglietti per gli spettacoli del
30/07 e del 04/09: 15 euro. Per info e prenotazioni:
I viaggi dello Stagnone – 0923 95 6105 oppure 338
9272378 – 320 801 1864 

In memoria di Paolo, a Petrosino
in scena la Compagnia “Sipario”

UN RACCONTO STORICO E MUSICALE NEGLI IDEALI DI BORSELLINO

Forte unicamente della sua spiazzante lealtà intel-
lettuale, di un intuito espresso a livelli altissimi,
Paolo Borsellino è l’incarnazione di eroe psico-

logico in grado di sacrificare il proprio corpo e i propri
affetti per un’idea: la giustizia. Questo profilo di un ar-
tefice umano che costruisce il proprio coraggio per do-
narlo agli altri ha affascinato i grandi tragici
dell’antichità, le letterature di tutti i tempi e di tutto il
mondo. I 57 giorni in cui Paolo Borsellino vive dopo la
morte a Giovanni Falcone, fanno del giudice soprav-
vissuto un uomo solo, accerchiato da elementi deviati
dello Stato e della politica, da Cosa Nostra e dall’indif-
ferenza collettiva come prodotto culturale raffinatissimo
atto a seppellire la verità. Ecco perchè la Compagnia

Sipario porta in scena domenica 19 luglio alle ore 21.30
a Petrosino, nella cornice dell'Oasi Zone di Piazza Bi-
scione, lo spettacolo “In memoria di Paolo... per non
dimenticare”, un racconto storico e musicale scritto e
diretto da Vito Scarpitta, con un cast che vede la dire-
zione musicale di Eugenia Sciacca e quella artistica di
Enza Giacalone. Per ricordarci che “... la lotta alla mafia
dev’essere innanzitutto un movimento culturale che
abitui tutti a sentire la bellezza del fresco profumo della
libertà che si oppone al puzzo del compromesso morale,
dell’indifferenza, della contiguità e quindi della com-
plicità”, come diceva il magistrato. L'evento, inserito
nel cartellone di eventi Petrosino Estate 2020, è suppor-
tato dai media partner Marsala C'è e itacanotizie.it. 

Pubblicato dal
Comune di
Marsala l’Av-

viso per la conces-
sione di Contributi

sportivi ordinari. Il
provvedimento del
settore Attività Pro-
duttive rende noto che
Associazioni e So-

cietà sportive – non
aventi fini di lucro –
possono presentare ri-
chiesta entro il pros-
simo 30 luglio. Tra i

requisiti, essere affi-
liati a Federazioni o
Enti di promozione
sportiva riconosciuti
dal CONI, nonché

iscritti nello specifico
Albo Comunale. Mo-
dalità e documenti da
produrre sono indicati
nell’Avviso, online –

assieme allo schema
di domanda – sul sito
istituzionale all’indi-
rizzo.

Contributi sportivi: il Comune di Marsala pubblica l'avviso
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CONTINUA DALLA PRIMA 
[ Piero Genco (Ggil): “Chiediamo al sindaco di sapere
come riapriranno le scuole” ] - Marsala natural-
mente non si discosta dal quadro regionale e nazio-
nale. Tuttavia la situazione locale ha delle proprie
peculiarità. “Tanta gente è disperata. Nelle settimane
appena trascorse abbiamo continuato a  firmare tantis-
sime pratiche relative al decreto legge 18/2020 che con-
sente di avere accesso ai contributi una tantum che lo
Stato ha stanziato. Ma ci stiamo occupando anche dei
lavoratori che sono collocati in cassa integrazione, sia
ordinaria che in deroga a cui l'Inps ritarda a fare arrivare
le somme. Ma tutto sommato queste sono le categorie
che pur soffrendo, non sono sull’orlo del collasso. Altri
sono in disperazione. I lavoratori che io definisco di-
menticati”. In che settori operano o forse è meglio
dire operavano questi lavoratori? “Sono i lavoratori
in nero, in grigio, quelli che non hanno potuto accedere
nè agli ammortizzatori sociali, nè ai bonus previsti dal
decreto legge in vigore e quindi non hanno avuto alcuna
entrata economica. Per fortuna gli ammortizzatori so-
ciali in genere, prima il Rei e adesso il Reddito di Cit-
tadinanza, hanno evitato un crisi che poteva scoppiare
in un forte scontro sociale. I sindacati stanno propo-
nendo a tutti i tavoli di concertazione dove questi sog-
getti che specialmente adesso avvertono la crisi,
possano avere riconosciuto un qualche diritto alla so-
pravvivenza, ma il vero problema non è oggi, dove alla
fine una soluzione temporanea verrà trovata dal governo
magari con il confronto con le parti sociali, è il futuro
che preoccupa”. Il settore in cui si avverte più la crisi
è quello dell'edilizia. Avete parlato con il sindaco dei
cantieri da aprire? “Guardi noi sappiamo che in que-

sto settore l'edilizia privata
è al collasso. I cantieri pub-
blici che in queste settimane
si sono aperti a Marsala
hanno un buona ripercus-
sione dal punto di vista eco-
nomico, ma nessuna da
quello occupazionale. Le
imprese che si sono aggiudicate gli appalti sono di altre
provincie e si attrezzano con i loro lavoratori. Noi ab-
biano chiesto al sindaco di continuare la sua battaglia
per aprire i grossi cantieri, pensiamo alla bretella auto-
stradale, ai cantieri che si dovranno occupare dell'eli-
minazione dei passaggi a livello. Sono previste
tantissime ore di lavoro e di conseguenza l'impiego della
manodopera locale” . E' trapelato che un altro tema
che avete trattato con l'amministrazione è la que-
stione della riapertura delle scuole. “Il sindacato che
è fatto di padri, madri e di famiglie a cui sta a cuore la
salute dei propri figli, si è interessato affinché sia rispet-
tato il protocollo sanitario previsto. Su questo siamo
certi che l'amministrazione guidata da Alberto di Giro-
lamo agirà di conseguenza. Ci preoccupa invece di più
la situazione dei lavoratori del comparto. Per quanto at-
tiene i lavoratori dipendenti dalle ditte esterne ( mense
scolastiche, scuolabus ecc.) per il momento anche loro
usufruiscono degli ammortizzatori previsti (Naspi...).
Ma noi chiediamo all'amministrazione comunale di sa-
pere se e come ripartiranno le mense scolastiche e come
verranno utilizzati gli scuolabus. Attendiamo una rispo-
sta in merito anche dalla ex provincia alla quale ci siamo
rivolti per quanto attiene le scuole medie superiori”.


